

尾張北支部

当支部内では以前に比べ減っているが国のデータによると増加傾向

不法投棄防止パトロール報告会に寄せる

尾張北支部 副支部長 南村朋幸

まずは本不法投棄防止パトロール報告会に報告書を挙げて頂いた5社の皆様、本当にありがとうございました。

今回は皆様ご承知の通り、新型コロナウイルス流行に伴い、例年とは異なり書面での報告会となりました。ところがどういった訳か、顔を合わせない書面での報告会がゆえなのか、例年より報告件数が少なく感じました。

会員の皆様の努力の甲斐あって、本当に不法投棄案件が減少したのであれば、それは大変喜ばしいことであります。しかし残念ながらそうではないよう思います。

確かに一昔前と比べれば不法投棄は随分少なくなりました。

ところが、平成30年の国の統計データによると、不法投棄件数は155件（前年比-8件）、不法投棄量15.7万トン（前年比+12.1万トン）となつており、件数は減少したものの投機量は増加の傾向にあるようです。

このことから分かるように、たった一年前と比較しても不法な投棄量が減少したとは考えにくく、今回の報告として挙げられるパトロール件数のみが減ったのであろうと推察できます。

かくいう私自身も弊社からの報告書が提出できておらず申し訳ない限りですが、前述の国のデータも、皆様にご報告いただいたデータを基に活かされていることから鑑みても、より現実に近い統計を蓄積していく為にも、本報告書の提出は非常に重要と言えます。

この不法投棄パトロール報告会が、実際に集まることが有ろうと無からうと、より現実に伴ったデータが集積できるものとなるよう、私自身の反省も踏まえ、一層気を引き締めて取り組んでいく所存でございます。

重ね重ねになりますが、ご報告いただきました各社皆様のご労苦に感謝申し上げると共に、今後の不法投棄防止パトロール活動のますますの活性化を祈念申し上げ結びとさせていただきます。

<不法投棄防止パトロール報告書（一部抜粋）>

発見場所：日進市米野木町三ヶ峯58号線沿い（名古屋商科大学入口、三ヶ峯信号の西側信号より200m北奥）

主な廃棄物と量：昨年同様道路沿いにテレビ・ベッド・椅子・消火器・廃プラ類が数個。日進市ゴミ袋に入っているものもあり。量は昨年と変わらず。



場所：曾野町（県道208号上半田川名古屋線道路脇）
主な廃棄物と量：タイヤ・ソファー・洗濯機・プラスチックパレット他建材多種。外壁はなく、ネットで区切られているが廃棄物が道路まで迫り出している。（不適正保管）

